



04.09.2024

PPG: „NACH 26 JAHREN SIND WIR WIEDER AUF DER AUTOMECHANIKA“

Nächste Woche öffnet die internationale Leitmesse der Automobilbranche, die Automechanika Frankfurt, ihre Tore. Rund 4.000 Aussteller aus über 80 Nationen werden vor Ort ihre Lösungen präsentieren. Im Bereich Karosserie und Lack kehren in diesem Jahr führende Player der Branche zurück, darunter der Lackhersteller PPG | Nexa Autocolor.

„AUTOMECHANIKA IST DAS GROSSE FINALE EINER ROADSHOW“

Warum PPG nach insgesamt 26 Jahren wieder in Frankfurt anzutreffen ist, erklärt Jochen Kleemann, Geschäftsführer PPG Deutschland, im Interview. Die Präsenz auf der Messe markiert laut seinen Ausführungen den Abschluss einer seit letztem Jahr andauernden Veranstaltungsreihe. „Die Automechanika ist für uns ein Highlight und das große Finale einer Roadshow. Hier findet man eine Plattform, auf der alle relevanten Themen der Branche aufgegriffen werden – in einem nationalen und internationalen Kontext“, so der Deutschland-Chef von PPG.

WAS PRÄSENTIERT PPG IN FRANKFURT?

Der Lackhersteller wird auf einem großen Areal in der Halle 11.1. (Stände D49, D53 & E53) verschiedene Themenbereiche präsentieren. Wie Jochen Kleemann ausführt, werde u.a. das Thema Prozesseffizienz mit virtuellen Anwendungen aufgegriffen. Zudem können sich die Besucherinnen und Besucher rund um Digitalisierung und Nachhaltigkeit informieren. „Natürlich werden auch einzelne neue, innovative Bausteine der Branche vorstellen“, kündigt er im Video an.

Der Geschäftsführer und sein Team freuen sich auf den persönlichen Austausch vor Ort und abschließend betont Jochen Kleemann daher: „Ich lade Sie alle an dieser Stelle recht herzlich ein, unseren Stand zu besuchen.“

